

8 de mayo de 2008

Los Baños de Mula vuelven a disponer de lagunas de agua termal en el río

La CHS ejecuta unas obras de adecuación ambiental y socio-recreativa que han incluido un mirador

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el alcalde de Mula, Diego Cervantes, han visitado hoy la conclusión de las obras de adecuación ambiental y socio-recreativa del río Mula a su paso por los Baños de Mula, que han incluido la construcción de un mirador, el refuerzo con mampostería de las riberas, así como la creación de lagunas en los taludes utilizando la propia agua termal procedente de los baños.

Este proyecto, que permite mejorar la integración de este tramo del río con la pedanía muleña y que ha contado con una inversión de 150.000 euros, está dividido en tres actuaciones distintas, cuyo objetivo es facilitar el acceso a las riberas del río para que los visitantes de la zona puedan disfrutar del paisaje, al tiempo que se recupera medioambientalmente un área de especial atractivo y con un gran potencial desde el punto de vista del turismo termal.

La primera actuación ha consistido en la construcción de un mirador en la margen derecha del río Mula, a la entrada de los Baños, incluyéndose la colocación de mobiliario rústico y barandas de madera, así como la plantación de arbolado. Además, esta zona está sobre tres terrazas a distintos niveles, sirviendo de área de recreo.

La segunda intervención ambiental consiste en el reforzamiento con mampostería de la margen izquierda del río, justo enfrente de los Baños de Mula, donde la ribera estaba deteriorada y que, ahora, se ha conseguido recuperar mediante el aterrazamiento y la plantación de arbolado, que da una mayor frondosidad a este espacio, además de evitar la erosión.

Finalmente, la CHS ha mejorado ambientalmente y embellecido la zona mediante la creación de pequeñas lagunas en las márgenes, para lo cual se aprovechará el agua termal procedente de los Baños de Mula. En este sentido, el organismo de cuenca ha recuperado la vieja poza del río donde antiguamente se bañaban los habitantes de la pedanía.

Visita a Fuente Librilla

Posteriormente, Fuentes Zorita, acompañado del Director Técnico de la CHS, Joaquín Ezcurra, y del Comisario de Aguas, Manuel Aldeguer, ha explicado a los regantes de la pedanía muleña de Fuente Librilla el proyecto para ahorrar agua para riego y la solución técnica más idónea para conseguir recursos extraordinarios.

A la conclusión del acto, el presidente de la CHS ha entregado al alcalde de Mula el estudio técnico que permita lograr una mejor regulación de los recursos disponibles para riego agrícola en una zona de gran escasez de los mismos como es la pedanía de Fuente Librilla y que ha sido redactado al amparo del correspondiente convenio firmado entre ambas instituciones.